



Aviso de Licitación Pública

República de Honduras

SERVICIO DE ADMINISTRACIÓN DE RENTAS (SAR)

Licitación Pública Nacional No: LPN-SAR-010-2018

ADQUISICION DE "LICENCIAMIENTO ORACLE ENTERPRISE EDITION".

El Servicio de Administración de Rentas (SAR) invita a las empresas interesadas en participar en la Licitación Pública Nacional No. LPN-SAR-010-2018 a presentar ofertas para la Adquisición de "LICENCIAMIENTO ORACLE ENTERPRISE EDITION". El financiamiento para la realización del presente proceso proviene de Recursos Nacionales. La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Nacional (LPN) establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

Los interesados podrán adquirir los documentos de la presente licitación, mediante solicitud escrita dirigida al Lic. Abner Zacarías Ordoñez, Dirección Nacional Administrativo Financiero, tercer nivel de las oficinas del Servicio de Administración de Rentas (SAR), ubicadas en Residencial El Trapiche, Bloque C6, lote 1516, contiguo al edificio de la ENEE y FORD DIMASA, teléfonos 2235-2245/ 2235-2251, a partir del día jueves treinta y uno (31) de mayo del 2018 de lunes a viernes de 08:00 a.m. hasta las 04:00 p.m. previo el pago de la cantidad no reembolsable de Quinientos Lempiras exactos (L.500.00) los que deberán ser enterados a la Tesorería General de la República según formulario TGR1.

Los documentos de la licitación también podrán ser examinados en el Sistema de Información de Contratación y Adquisiciones del Estado de Honduras, "HondUCompras", (www.honducompras.gob.hn).

Las ofertas deberán presentarse en la siguiente dirección: Dirección Nacional Administrativo Financiero, tercer nivel de las oficinas del Servicio de Administración de Rentas (SAR) Residencial El Trapiche, bloque C6, Lote 1516, contiguo al edificio de la ENEE y FORD DIMASA a más tardar a las dos de la tarde en punto (02:00 p.m.) del martes diez (10) de julio de 2018. Las ofertas presentadas fuera del plazo establecido serán rechazadas.

Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir en la dirección antes indicada, a las dos de la tarde en punto (02:00 p.m.) del martes diez (10) de julio de 2018.

Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de oferta equivalente al 2% del valor de la oferta y con una vigencia de 120 días calendario a partir de la fecha de presentación y apertura de ofertas.

Tegucigalpa M.D.C. jueves treinta y uno (31) de mayo de 2018.

Licenciado Abner Zacarías Ordoñez

Director Nacional Administrativo Financiero

Acuerdo de Delegación No. SAR-006-2018

**Servicio de Administración de Rentas
Tributar es ProgreSAR**

LA COLUMNA DEL Diabético

Bocio tóxico

Bocio es un agrandamiento de tiroides, y se han formado nódulos que producen demasiadas hormonas tiroideas. El bocio nodular tóxico comienza a partir de un bocio simple existente y se presenta con mayor frecuencia en adultos mayores. Son muy frecuentes en las mujeres mayores de 55 años de edad, y niños son poco frecuente. Algunas veces, las personas con bocio multinodular tóxico desarrollarán niveles altos de hormonas tiroideas. Lo cual ocurre después de recibir una gran cantidad de yodo a través por vía intravenosa o vía oral por algún estudio, como una tomografía computarizada o un cateterismo cardíaco, que se le practicó o tomar medicinas que contengan yodo, como amiodarona. Los síntomas son los mismos que el hipertiroidismo, sin embargo, no se presentan los globos oculares prominentes o saltones que se observan en la enfermedad de Graves Basedow y son: Depositiones frecuentes intolerancia al calor, aumento de apetito, aumento de la transpiración, períodos menstruales irregulares, calambres musculares, nerviosismo, inquietud, pérdida de peso, un examen físico mostrará 1 o varios muchos nódulos.

Otros exámenes que se pueden hacer incluyen: Niveles de T3 y T4 y la TSH, gammagrafía y captación de la tiroides o captación de yodo radioactivo, ecografía de la tiroides, en el tratamiento se indican los betabloqueadores para controlar la taquicardia, los temblores y la inestabilidad emocional hasta que los niveles de la hormona tiroidea en el cuerpo estén bajo control. El yodo lo indicó en una persona mayor con taquicardia ya que las tabletas antitiroideas tardan unos días en hacer su función y, la operación en una persona mayor hay riesgos sea la operación o la anestesia. Pero en una persona de unos 40 a 50 años antes que se lleve a cabo una cirugía o una terapia con yodo radioactivo, se pueden dar las tabletas sea, el tapazole de 5 Mgs. o el propiltiuracilo de 50 Mgs. el médico le indicará con cuentas puede tomar al día.

En lo personal dependiendo lo grave puede comenzar con 6 al día, se trata de una mujer embarazada se recomienda el propiltiuracilo ya que este atraviesa la placenta en poca cantidad, no así el tapazole. Un bocio muy grande puede ocasionar trastornos en la deglución o en la respiración, si es grave la situación se debe de operar o dar yodo 1 131 la cantidad será la que indique el médico oncólogo. Al existir cáncer de tiroides que son 4 el tratamiento debe de ser rápido, el cual se comprueba con la biopsia con aguja fina en el nódulo sospechoso, el bocio nodular tóxico es principalmente una enfermedad que se presenta en adultos mayores, por lo que otros problemas de salud